

**Mal eine andere Frage: Bis auf Hünsborn liegen alle unsere Schützenfeste außerhalb der Gemeinde Wenden. Ungeschlagener Spitzenreiter ist dabei das fast 100 Kilometer entfernte Belecke bei Warstein. Da dauert die Busfahrt ja gut und gerne bis zu zwei Stunden. Was hilft gegen Langeweile bei so langen Busfahrten?**

- » *J*: Also ich finde, dass Langeweile fast nie aufkommt, weil entweder Stimmung im Bus ist oder man zum Beispiel zusammen „Stadt, Land, Fluss“ spielen kann.
- » *T*: Musik hören ist auch immer gut.
- » *C*: Und wenn es doch mal langweilig wird, sollte man am besten schlafen, denn man braucht genug Energie.

**Wie würdet ihr eure erste Schützenfestsaison in einem Satz beschreiben?**

- » *C*: Meine erste Schützenfestsaison war ein besonderes Erlebnis, da ich viel mehr Möglichkeiten hatte, mit den Leuten zu reden und zu feiern.
- » *T*: Obwohl es manchmal anstrengend und ein bisschen stressig ist, habe ich viele neue und spannende Eindrücke gesammelt.
- » *J*: Es war ein außergewöhnliches, aber auch anstrengendes Erlebnis.

**Macht es euch Spaß, mit dem Verein, also mit den Musikern unterschiedlichen Alters, zusammen unterwegs zu sein? Habt ihr eine gute Gemeinschaft?**

- » *T*: Ich finde wir sind alle zusammen gewachsen und verstehen uns alle total super. Wir machen sogar außerhalb des Musikvereins viel zusammen, das finde ich total gut! Und das Alter dabei spielt überhaupt keine Rolle, wir verstehen uns alle gleich gut.
- » *C*: Ich finde auch, dass das Alter überhaupt keine Rolle spielt, da wir uns alle gut verstehen und immer eine gute Stimmung ist.
- » *J*: Während der Saison spielt das Alter überhaupt keine Rolle, es ist immer Stimmung und gute Laune da. Alle verstehen sich gut untereinander und es macht immer wieder Spaß etwas mit dem Musikverein zu unternehmen.

**Warum habt ihr euch die Klarinette ausgesucht? Fühlt ihr euch in dem eher großen Klarinettenregister wohl?**

- » *C*: Damals in der Schnupperprobe durften wir ja alle Instrumente ausprobieren und mir hat Klarinette am besten gefallen. Und ja, ich fühle mich total wohl.
- » *J*: Wie genau ich damals dazu gekommen bin, Klarinette zu spielen, weiß ich schon gar nicht mehr genau. Aber ich fand schon bevor ich im Verein war die Klarinetten immer super und da war es klar, dass ich auch mal Klarinette spielen möchte. Im Klarinettenregister fühlt man sich immer total wohl.
- » *T*: Als ich im Tambourcorps aufgehört habe, weil ich unbedingt im Musikverein spielen wollte, hatte ich einfach Klarinette im Kopf. Dann bin ich zum Tommy [Thomas Schollemann] gegangen und habe gefragt, ob das möglich ist, er meinte, er würde mich auch unterrichten und dann war es für mich einfach klar, dass ich auf jeden Fall Klarinette spielen will. Ich fühle mich auch super wohl und habe auch innerhalb des Registers tolle Freunde gefunden.



# Musikverein Heid 1913 e.V.



AUSGABE 03/2019



*Was macht der Musikverein Heid das ganze Jahr über?  
Welche Instrumente sind eigentlich vertreten?  
Und wie kann ich Mitglied werden?*

Diese und noch viele weitere Fragen beantworten wir in unserem Newsletter. Dieser erscheint alle drei Monate mit der Wochenendpost und gibt einen Einblick in unser Vereinsleben.

Sollte der Newsletter doch mal in der Post verlorengehen, kann dieser auch ganz bequem als PDF-Datei von unserer Homepage ([www.musikverein-heid.de](http://www.musikverein-heid.de)) heruntergeladen werden.

Über die anstehende Veröffentlichung eines Newsletters berichten wir zudem rechtzeitig auf unseren Social-Media-Kanälen:

 [facebook.com/musikverein.heid](https://www.facebook.com/musikverein.heid)

 [@musikvereinheid](https://www.instagram.com/@musikvereinheid)

Über Fragen und Anregungen zum Newsletter freuen wir uns sehr und nehmen diese gern per Mail an [theresa.solbach@web.de](mailto:theresa.solbach@web.de) entgegen.



*Der Umwelt zuliebe*

benutzen wir ab dieser Ausgabe umweltfreundlicheres Recyclingpapier für unseren Newsletter

## KONZERTVORBEREITUNG *Endspurt zum Höhepunkt des Jahres*

### 05.10.2019 » **Oktoberfest im DGH**

» Mittlerweile auch eine Tradition geworden, hat sich das Oktoberfest in allen Terminkalender verankert. Wie jedes Jahr sorgt unsere Egerlandbesetzung OKM (Original Knippchen Musikanten) für die musikalische Umrahmung.

### 09.11.2019 » **Konzert Jugendorchester Vierklang**

» Wir sind mächtig stolz auf unser Jugendorchester, welches wir mit den Musikvereinen Gerlingen, Hillmicke und Saßmicke aufgebaut haben. Dieses Jahr findet das Konzert bei uns im Dorfgemeinschaftshaus in Heid statt, eine herzliche Einladung schon einmal an dieser Stelle!

### 11.11.2019 » **Martinszug**

» Wie in jedem Jahr begleiten wir am 11. November den Martinszug von der Kirche zum Martinsfeuer musikalisch. Begleitet von den Fackelträgern jedes Jahr immer wieder ein ganz besonderer Moment.

### 07.12.2019 » **Jahreskonzert**

» Unser musikalisches Highlight im Jahr: Unser Jahreskonzert, für das wir nach der Sommerpause voll in die Probenarbeit gestartet sind. Wir freuen uns auf ein abwechslungsreiches Programm – weitere Informationen werden auf unserer Homepage und unseren Social Media-Seiten veröffentlicht.

### 14.12.2019 » **Nikolausfeier**

» Der letzte offizielle Termin im Kalender: Unsere alljährliche Nikolausfeier, zu der wir jung und alt herzlich einladen! Auch hierzu folgen weitere Informationen (Beispielsweise zur Organisation der Nikolaustüten) auf unseren Internetpräsenzen.

Celine Kneuper, Janika Alterauge und Theresa Knott haben im vergangenen Jahr ihre erste Schützenfestsaison mit dem Musikverein Heid gespielt. Im Interview berichten uns die drei jungen Klarinetistinnen von ihren Erfahrungen.

### **Sind alle Schützenfeste gleich?**

- » C: Kein Schützenfest ist gleich. Alle sind irgendwie auf ihre Art besonders.
- » T: Jedes Schützenfest ist individuell. Es kommt immer auf die Leute und die Stimmung an.
- » J: Ja, das sehe ich auch so. Außerdem sind die Bräuche bei allen Schützenfesten unterschiedlich.

### **An welches Erlebnis erinnert ihr euch noch besonders gern zurück?**

- » J: Mein persönliches Highlight ist die Thekenmusik in Schönholthausen-Ostentrop.
- » C: Dort war eine richtig gute Stimmung. Da hat man direkt mehr Spaß beim Musikmachen.
- » T: Ja, das stimmt. Ich finde es generell schön zu sehen, wie wir zusammen Stimmung erzeugen können.

### **Bei dem Stichwort "Schützenfestmusik" denken die meisten vermutlich an traditionelle Marschmusik - was sagt ihr dazu?**

- » T: Ich würde auch traditionelle Marschmusik damit verbinden, aber ich denke, dass man in unserem Alter auch eher an die Stimmungslieder denkt.
- » C: Schützenfestmusik ist für mich zwar auch Marschmusik, aber ganz wichtig und nicht zu vergessen sind Lieder wie „Johnny Depp“ oder „Sweet Caroline“!
- » J: Ja, der Meinung bin ich auch.

### **Welches Musikstück aus der Saison im letzten Jahr hat euch denn besonders gefallen?**

- » J: Mir persönlich hat „Tanz der Vampire“ sehr gut gefallen.
- » C: Ja, mir auch – und bestimmt auch dem gesamten Klarinettenregister.
- » T: Ich fand „Highland Cathedral“ mit dem Dudelsack-Solo auch sehr schön.